



Celsia invierte más de \$6.110 millones en Tolima para mejorar la calidad del servicio



Crédito:
Tomada de internet

Celsia realiza importantes mejoras en el servicio de energía en Tolima, brindando seguridad y calidad a sus clientes.

La inversión de Celsia en el departamento del Tolima ha permitido la normalización de conexiones, la modernización de redes y la instalación de nuevos medidores, brindando energía legal y segura a más de 1.875 nuevos clientes en el año 2023. En municipios como Rioblanco, Carmen de Apicalá, Chaparral, Ataco, Icononzo,

Espinal, Líbano e Ibagué, se han desplegado estas actividades que han mejorado la prestación del servicio eléctrico en la región.

Una de las beneficiarias, Yuly Arenas, fiscal de la Junta de Acción Comunal de la vereda Gaitán en Rioblanco, destaca el mejoramiento de la red en su caseño y cómo los trabajos realizados por Celsia han dejado la infraestructura en óptimas condiciones. Estas acciones contribuyen a evitar conexiones antitécnicas que representan riesgos para la seguridad y el patrimonio de los clientes y su comunidad.

Entre las acciones emprendidas por Celsia se encuentra la modernización de las redes de energía, con la realización de 19 obras de remodelación en diversos municipios del Tolima. Estos trabajos incluyen la instalación de nuevos postes y transformadores, garantizando una infraestructura más resistente y confiable.

Además, se ha llevado a cabo la instalación de medidores de Medición de Infraestructura Avanzada (AMI) en seis municipios, brindando a los clientes información en tiempo real sobre sus consumos y preparándolos para futuros servicios y beneficios asociados a la transición energética.

Estas inversiones, que ascienden a \$2.283 millones en la modernización de redes y \$827 millones en la instalación de medidores, han sido acompañadas por el equipo de gestión social de Celsia, encargado de informar y socializar los detalles y beneficios de los proyectos a las administraciones municipales, líderes comunitarios y la comunidad en general.

Yonnathan Betancourt, líder del Proyecto de Eficiencia Energética del Servicio en Tolima, destaca que estas acciones no solo mejoran la calidad del servicio, sino que también generan conciencia en los clientes sobre la importancia de contar con conexiones legales y evitar prácticas irregulares que pueden poner en riesgo la seguridad y el bienestar de todos. La invitación

a los tolimenses es conectar siempre 'a lo bien', porque la mejor energía es la legal.